

Convention de coopération entre le CHUNDS et l'Institut Curie à Paris.

Dans le sillage de ses efforts déployés pour développer ses services hospitaliers, accompagner les dernières évolutions en matière médicale et fournir les meilleurs soins aux patients, un nouvel exploit a été accompli par le CHU Notre Dame des Secours par un accord de coopération avec l'Institut Curie pour la recherche, l'éducation et le traitement.

Le Directeur Général du CHU Notre Dame des Secours Le Rév. Père Wissam Khoury a signé la convention en présence de Dr. Pierre Anhoury, directeur des relations internationales à l'Institut Curie, Dr. Ziad Khoury, directeur médical de CHUNDS, M. Thomas Al Saad, coordinateur santé de l'ESA, Dr. Marcel Massoud, chef de service d'hématologie / oncologie du CHUNDS, Mme Mona Daccache, directrice des soins infirmiers, et nombre de médecins spécialistes de différents services.

La convention couvre les échanges scientifiques, la coopération continue dans la recherche et le traitement thérapeutique, ainsi que le développement des études entre le CHU Notre Dame des Secours et l'Institut Curie à Paris.

En conclusion, des cadeaux souvenirs ont été échangés.
